

# BOLETÍN INFORMATIVO



PLAN DE ACCIÓN  
**CORONAVIRUS**  
COVID-19

Nº  
**146**

## FUNCIONARIOS Y FUNCIONARIAS DEL HOSPITAL DE ARICA Y SERVICIO DE SALUD RECIBIERON SEGUNDA DOSIS DE VACUNA PFIZER - BIONTECH

09 de febrero de 2020

Las primeras personas en ser vacunadas en la región, continuaron su proceso con la segunda dosis de la vacuna Pfizer- Biontech luego de haber transcurrido los 21 días entre cada inoculación.

La directora de Servicio de Salud Arica Dra. Magdalena Gardilcic, en una visita inspectiva a los tres puntos de vacunación, asignados en el Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé, para esta función, confirmó la información "hemos iniciado desde hoy— lunes— a las 13:00 horas la inoculación de la segunda dosis de la vacuna Pfizer- Biontech, y continuaremos durante los próximos tres días, para así poder vacunar, de forma efectiva, a todos los funcionarios que fueron inoculados la primera vez con esta vacuna, alrededor de 1.355".

En enero pasado la Región de Arica y Parinacota fue de las primeras a la que llegaron vacunas para ser inoculadas a todo el personal de salud de la región, quienes hoy cumplen su segundo proceso de vacunas.

"Esto es una responsabilidad cívica, toda persona tiene que vacunarse independiente de los mitos hay mucha gente que piensa que no tiene que vacunarse, pero es necesario, esta es una medida para proteger a toda la ciudadanía y los efectos secundarios son mínimos", comentó Ivette Brown, psicóloga clínica del Hospital Regional de Arica.

La directora Gardilcic, agregó que de forma paralela a este segundo proceso de vacunación en el Hospital Regional de Arica, se continúa inoculando a personas mayores, familiares de funcionarios y funcionarias, de acuerdo al calendario establecido por el Ministerio de Salud con la vacuna Coronavac de laboratorio Sinovac, y que a partir del 15 de febrero incluirá a pacientes con patologías crónicas.



**HOSPITAL**  
REGIONAL DE ARICA  
Doctor Juan Noé Crevani



**LLAME A SALUD RESPONDE**  
**600·360·7777**

PROFESIONALES DE LA SALUD ATENDIENDO SUS DUDAS LAS 24 HORAS,  
LOS 7 DÍAS DE LA SEMANA